
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 185 del 07/06/2023 Approvato il 07/06/2023
ORDINE DEL GIORNO: 101 DEL 29/05/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.26 11.14
Chinnici Dario P 10.30 11.40

Lupo Giuseppe P 10.10 11.40

Leto Teresa P 10.00 11.40

Zacco Ottavio P 10.00 11.05 11.15 11.40

VERBALE
La Segretaria alle ore 9.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non essendoci
nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.00 con la
presenza della Consigliera Leto
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. Approvazione del verbale N 184 del 06/06/2023
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco chiede l’elenco delle delibere da dare ancora parere
La Segretaria elenca quanto richiesto dal Presidente Zacco
Il Vice Presidente Lupo ricorda che ci sono delle delibere in Consiglio comunale
che vanno discusse di cui la Tassa di soggiorno, Cup, Cup generale e art 35 che
hanno un impatto forte nel sistema produttivo della città e quindi della Commissione.
Dopo le varie audizioni chiede di fare una sintesi rispetto alla posizione che la
Commissione dovrà assumere
Sulla tassa di soggiorno ricorda le varie tariffe e la data di entrata in vigore della
delibera. Ritiene che la scadenza potrebbe essere votata e fissare una scadenza di
qualche mese dopo ma la normativa non lo prevede ma detta delle scadenze precise.
Chiede se questa è la delibera più urgente da approvare
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Si apre una discussione
Il Vice Presidente Lupo ritiene che se si vuole andare incontro agli operatori turistici
va considerata una seconda ipotesi e cioè se si possono raddoppiare le tariffe sulla
tassa di soggiorno o avere delle gradualità
La Consigliera Leto chiede se riguarda solo per gli hotel o anche per gli
affittacamere
Il Consigliere Canto risponde
Il Vice Presidente Lupo ritiene che si deve intervenire per calmierare l’aumento delle
tariffe.
Il Presidente Zacco interviene precisando che non è facile modificare le tariffe ogni
anno, ritiene invece che si deve intervenire nel regolamento.
Lupo conferma l’idea che occorre calmierare le tariffe
Il Consigliere Canto ritiene che sia una tariffa di scopo
Il Vice Presidente Lupo ritiene quindi utile sapere qual’è il programma
dell’amministrazione
Sul Cup riferisce di essere contrario alla fideiussione che ritiene che costano
tantissimo e che sono un onere insostenibile per gli operatori economici e che non
hanno garanzie reali da parte della banca in quanto le negano e quindi ritiene che sia
impraticabile una tale soluzione. Sulle cartelle 2021 2022 ritiene che il tema coincide
sul futuro e che l’unica possibilità sia quella di trovare uno spazio legislativo che
l’amministrazione comunale deve affrontare con il governo nazionale.
Assume la presidenza il Vice Presidente Lupo
Sulla tassa di imbarco ritiene che i cittadini di Ustica vanno esentati, tra cui i
pendolari, gli insegnanti, le guardie mediche, le forze dell’ordine e gli assistenti
sociali.
Va fatta una valutazione su queste delibere visto che ancora non c'è uno schema di
bilancio. Continua a relazionare.
Il Consigliere Chinnici interviene ritenendo il tema delicato, precisando che sul
bilancio occorre prestare più attenzione e ritiene quindi di non avere fretta.
Riassume la presidenza il Presidente Zacco
Il Consigliere Canto interviene definendo che anche un minimo aumento è sempre
comunque un aumento. Condivide le riflessioni del Vice Presidente Lupo facendo
riferimento alla e-mail del Ragioniere Generale in base alla quale sembrerebbe venga
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fissato a livello generale il gettito che dovrebbe risultare dall'applicazione del CUP
per l'anno 2023, in modo particolare si rileva che è assente una atto di indirizzo da
parte della Giunta e della politica mentre la responsabilità di questi aumenti
sicuramente inferiori rispetto a quanto previsto per il 20/21 è comunque una
responsabilità di natura politica e tuttavia ribadisce non emerge alcun atto di indirizzo
ma fa riferimento alla email della Ragioneria generale del 5 aprile 2023 la quale
avrebbe conteggiato ed indicato a questo Consiglio comunale l’ammontare del gettito
che si dovrebbe conseguire dall’applicazione dell’imposta del CUP.
Il Presidente Zacco chiede di approfondire la delibera sulla tassa di soggiorno
Si apre un dibattito
Si continua con la valutazione della delibera sulla movida.
Continua la discussione
Il Consigliere Chinnici chiede di posticipare il parere alla delibera relativa alla tassa
di soggiorno
Il Segretario ricorda ai Consiglieri che deve essere approvato il verbale n. 184 del
06/06/2023
Si procede con la lettura e l'approvazione dei verbali n. 184 del 06/06/2023 e del n.
185 del 07/06/2023.
I verbali vengono approvati all’unanimità dei presenti
Alle ore 11.40 la seduta è chiusa

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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